

CRÓNICA SALIDA SECRETOS DE PEGUERINOS- MIRADOR DE CUELGAMUROS 21 FEBRERO

En esta ocasión visitamos uno de los lugares favoritos por la mayor parte del grupo, como es el municipio de Peguerinos y sus Pinares Llanos. Al visitar esta zona con asiduidad, optamos por modificar el inicio de la ruta en busca de otros secretos que nos aguardaba el lugar a visitar. Además, añadimos una nueva modificación con respecto al funcionamiento de la actividad: propuesta/opción de realizar dos tipos de rutas diferentes en función de la dificultad y desnivel en la misma ubicación. Nuestro punto de partida esta vez se localizó junto al camping del Valle de Enmedio, en un apeadero junto al merendero del arroyo del Hornillo, bajo un día nublado con amenaza de lluvia, aunque por suerte nos respetó. En este lugar, como es habitual, detallamos información sobre fauna, flora y localización, para posteriormente ponernos manos a la obra con la salida programada. Siguiendo sendero y posteriormente pista forestal, llegamos a la primera zona a visitar, la misteriosa cara de Peguerinos. Se trata de una cara tallada sobre una piedra próxima a un sendero cuyo autor se desconoce y que alberga numerosas historias, las cuales son ficticias en su totalidad. Tras presenciar este lugar, proseguimos nuestra andadura hasta llegar al campamento de Peñas Blancas. Se trata de una gran pradera compuesta por diferentes instalaciones deportivas, piscina o zona de acampada donde en época veraniega es ocupada por los campamentos de verano, realizándose diferentes actividades para niños/as en la naturaleza (orientación, senderismo, escalada), actividades deportivas (futbol, baloncesto), actividades culturales (talleres, dinámicas de grupo, manualidades), o actividades recreativas (gymkanas y juegos populares). Despues de cruzar la pradera llegamos al camino de las Navacuelas, punto exacto donde el gran grupo se dividió teniendo en cuenta la dificultad y desnivel de las rutas. Una parte del grupo realizó la subida al mirador de Cuelgamuros (1600 metros), de dificultad mayor, presenciando otros lugares en el transcurso como el refugio de La Naranjera, la piedra de la Silla o la cara del Indio. El otro grupo siguió por el camino de Navacuelas hasta llegar al monumento de la mariposa Isabelina, donde ambos grupos volvieron a coincidir. En este punto, el gran grupo disfruto del almuerzo escuchando la información relevante de este lugar, y posteriormente puso dirección al punto de partida por la senda de la mariposa Isabelina. Antes de llegar al parking presenciamos la piedra del Pato, roca con forma de dicho animal pero para sorpresa del gran grupo fracturada en uno de sus extremos. Salida extraordinaria y muy cómoda, rodeados de buena compañía y creando un ambiente de lo más agradable, lo que provocó que disfrutásemos de todo aquello que nos rodeaba pese a que el día no nos dejó presenciar las increíbles vistas desde el mirador de Cuelgamuros. Esperamos con impaciencia un nuevo viernes de amistad, risas y buen ambiente.





